
 
 

Niederschrift 

über die Ortsgemeinderatssitzung der Ortsgemeinde Niederweiler  
am Mittwoch, dem 13.11.2023 im Gemeindehaus Niederweiler 

 

Anwesend: 
 
Ortsbürgermeister Harry Gutenberger 
1. Beigeordneter Franz-Rudolf Theisen 
2. Beigeordneter Christoph Schmieden 
Ratsmitglied  Nadja Hoffmann 
Ratsmitglied  Stefan Ripp  
Ratsmitglied  Thomas Weirich 
Ratsmitglied  Wilko Walpuski 
Ratsmitglied            Verena Kunz    
                

 
Entschuldigt fehlten:    Ratsmitglied  Bastian Faust  
                    
     

Ferner anwesend:      Herr Fischer, Revierförster 

Beginn:   19:40 Uhr 
Ende:     21:00 Uhr  
 

Der Ortsbürgermeister begrüßte die anwesenden Ratsmitglieder; anschließend stellte 
er die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit des Rates fest. 
Einwände wurden nicht erhoben.  
 

 

Öffentliche Sitzung 

 
 

Tagesordnung 
 

1.) Annahme der Niederschrift der letzten Sitzung 

2.) Beratung und Beschlussfassung über den Forstwirtschaftsplan 2024 

3.) Termine 2024 

4.) Beratung über AöR 

5.) Unterrichtungen/Verschiedenes 

https://www.kirchberg-hunsrueck.de/niederweiler.html


 

 

1. Annahme der Niederschrift der letzten Sitzung 
 
Gegen die Niederschrift der Sitzung vom 25.09.2023 wurden keine Bedenken 
erhoben. 

 
 
2. Beratung und Beschlussfassung über den Forstwirtschaftsplan 2024                                             
 

 Nach dem vorgelegten Forstwirtschaftsplan für das Haushaltsjahr 2024 betragen die 

 
 Nettoerträge      58.000,00 € 
 Nettoaufwendungen      57.750,00 € 
 
Es verbleibt somit ein Überschuss von 250,00 €. 
 
Der Ortsgemeinderat stimmt nach Vortrag dem Forstwirtschaftsplan 2024 zu. 
 
Maßnahmen, für die ein Zuschuss des Landes vorgesehen ist, dürfen erst begonnen 
werden, wenn die Zustimmung zum vorzeitigen Baubeginn vorliegt oder die Zuweisung 
bewilligt wurde. 
 
 
Abstimmungsergebnis:     8 x Ja      0 x Nein      0 x Enthaltung 

 
 

3. Termine 2024 

 

Es wurde über die Termine der Vereine und 
der Veranstaltungen gesprochen. Einige 
Termine wurden schon festgelegt. Die 
restlichen Termine sollen an der nächsten 
Sitzung festgelegt werden.  

 

  

 

4. Beratung über AöR  

 

Es wurde über die AöR diskutiert und die Satzung durchgelesen.  

 

 

 

 

 

 



5. Unterrichtungen/Verschiedenes 

 

a) Es soll nochmals nachgefragt werden, wegen Sicherungsmaßnahmen Haus 

Herberts 

b) Im Dezember soll der Traktor von der Fa. Relex zur Inspektion abgeholt 

werden 

c) Für die Gasanlage am Gemeindehaus wurde über einen Wartungsvertrag 

gesprochen 

d) Die Fa. UGG soll schnellstmöglich die offenen Asphaltstellen im Dorf 

schließen 

e) Die defekte Straßenlaterne Auf`m Rech wurde bemängelt, Herr Bach von der 

Fa. Westnetz wurde wiederholt zur Reparatur aufgefordert  

 

 

 

 

Ende der öffentlichen Sitzung: 21:00 Uhr 
Gez. Harry Gutenberger 
 

 


